

ANGLETERRE.—Il faut s'attendre à tout de la part des sectes protestantes, mais nous ne connaissons rien encore qui vaille l'attitude prise par l'évêque anglican du Natal. Celui-ci, pour faciliter la conversion des nègres du pays, a simplement imaginé de leur permettre... la polygamie.

Que dites-vous de ça ?

—Les évêques catholiques d'Angleterre viennent d'adopter les règles disciplinaires suivantes afin de bien faire comprendre à leurs ouailles la répulsion qu'inspirent à l'Eglise les mariages mixtes : Lors de la célébration d'un mariage mixte, 1o il ne devra y avoir de fleurs ni sur l'autel ni dans le sanctuaire ; 2o il ne devra y avoir ni messe ni bénédiction nuptiale ; 3o il ne devra être célébré ou chanté de messe d'aucun genre ; 4o ni les fiancés ni les témoins ne pourront entrer dans le sanctuaire ; 5o le prêtre célébrant ne devra porter ni chape ni étole, mais simplement un surplis ; 6o les cloches ne seront pas sonnées ; 7o nul évêque ne sera présent, pas même comme spectateur ; 8o aucun chant ne sera permis ni avant, ni pendant, ni après la cérémonie,—tout au plus pourra-t-on tolérer un peu de musique à la sortie des mariés si la chose est demandée.

La nécessité de cette réglementation sévère est malheureusement trop éloquemment démontrée par les faits pour qu'il soit besoin d'insister sur le sujet.

—La *Catholic Young Men's Society* vient de tenir à Sheffield son assemblée annuelle à laquelle assistait le duc de Norfolk. Grand succès.

La *Catholic Young Men's Society* compte aujourd'hui 10,000 membres. Ses ramifications s'étendent à travers toute l'Angleterre.

ECOSSE.—Nous publions dans le présent numéro la lettre encyclique de Léon XIII aux évêques d'Europe. C'est un document mémorable.

—Mgr. MacDonald, archevêque d'Edimbourg, et ses suffragants viennent d'adresser aux autorités romaines une supplique réclamant pour l'Ecosse le droit d'honorer trente-huit des saints inscrits à son ancien calendrier, délaissé depuis. Dix-neuf de ceux-ci étant déjà vénérés en Angleterre et en Irlande, il n'y aura que la moitié des causes à étudier. Ce sont celles des saints Adamnan, abbé ; Bean, Blane et Colman, évêque et confesseurs ; Comgan, abbé ; Constantin, roi et martyr ; Dounan et ses compagnons, martyrs ; Drostan, abbé ; Duthac et Fergus, évêques et confesseurs ; Finnan, prêtre et confesseur ; Fillan, abbé ; Luan (ou Moluog) et Machar, évêques et confesseurs ; Malrubius, martyr ;